
4 Pièces

195 m²

Réf. 8329

3 500 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au cœur du prestigieux secteur de la Californie, dans un environnement

calme  et  sécurisé,  ce  superbe  rez-de  jardin  d'une  résidence  intimiste

aux lignes résolument modernes, avec piscine et espace bien-être (spa,

hammam,  sauna  et  fitness),  est  un  véritable  bijou.Ce  somptueux

appartement  de  4  pièces  de  plus  de  195  m2  exposé  plein  Sud,

prolongé  d'une  vaste  terrasse/jardin  de  225  m²  offre  une  décoration

élégante  et  raffinée,  des  volumes  généreux,  une  domotique  dernière

génération  et  des  prestations  très  haut  de  gamme.Il  compte  un  vaste

espace de réception, une salle à manger, une cuisine équipée, ...

In  the heart  of  the prestigious Californie  arae,  in  a  quiet,  secure environment,  this

superb  ground-floor  apartment  in  an  intimate,  modern  residence,  with  swimming

pool and wellness area (spa, hammam, sauna and fitness room), is a real gem.This

sumptuous  4-room flat  over  195 sqm faces  due south  and has  a  vast  225 sqm

terrace/garden.  It  boasts  elegant,  refined  decor,  generous  living  space,

state-of-the-art home automation and top-of-the-range features.It comprises a vast

reception area, a dining room, a fitted kitchen, 3 en suite bedrooms with dressing

rooms, bathroom or shower room and ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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